



Innerhalb weniger Stunden wurde an drei Standorten (Bad Aussee, Bad Mitterndorf, Tauplitz) eine Teststation errichtet, am Samstag um 10 Uhr ging es dann schon los.

Fotos: elmer / gublich

# sehnsüchtig auf Infos“

auch nicht, wann wo wer geimpft wird. Wir haben uns schon an die Bezirkshauptmannschaft gewandt. Aber die wissen das auch noch nicht.“ Freitagnachmittag fand übrigens eine Begehung des Freizeitzentrums Vivax statt, wo die Covid-Testungen und später die Impfungen stattfinden werden.

Dass er in seinem Leben „noch nie so eine kaskadenhafte Unorganisiertheit er-

lebt hat“, äußert der Stanzer Bürgermeister Fritz Pichler und weiter: „Das Einzige, was kommt, sind Absicherungsmails!“ Die Kommunikation sei mehr als dürftig: „Wir erfahren alles, auch was die Testungen betrifft, im Wesentlichen einen Tag davor. Das sorgt natürlich für einen gewissen Unmut.“

Zumindest wurden Senioren und Pflegepatienten in den Heimen geimpft, auch

in Turnau und Mariazell. Das sei wichtig, so Turnaus Bürgermeister Stefan Hofer. Bei den Über-80-Jährigen außerhalb von Heimen werden die Kommunen eine Rolle übernehmen. „Aber es dauert natürlich, bis die Infos an uns herankommen. Gut ist, dass es keine zweite Massentestung mehr gibt, sondern dass für die Bevölkerung laufend eine Testmöglichkeit besteht.“

Und Walter Schweighofer (Mariazell) möchte „so schnell als möglich Bescheid kriegen: Etwa wer die Kosten trägt und wie die Bevölkerungsgruppen informiert werden können. Es geht da um die ganz normalen administrativen Voraussetzungen, um vor Ort die Vorbereitungen treffen und Auskunft geben zu können – da tun wir uns momentan ein bissl schwer.“ P. Bernthaler

/// RUND UM DAS VIRUS /// RUND UM DAS VIRUS ///

## Liezen ist derzeit der „Corona-Hotspot“

Nicht nur aufgrund des Auftauchens der britischen Virus-Mutation (siehe Bricht oben) ist der Bezirk Liezen derzeit das Corona-Sorgenkind in der Steiermark. Gerechnet auf 100.000 Einwohner hat Liezen mit 395 Personen die meisten aktiv Infizierten. Es folgen:

- Murtal: 289 Infizierte
- Murau: 272

- Südoststeiermark: 262
- Deutschlandsberg: 260
- Leibnitz: 232
- Hartberg-Fürstenfeld: 213
- Voitsberg: 196
- Bruck-Mürzzuschlag: 190
- Leoben: 173
- Graz-Umgebung: 169
- Weiz: 156
- Graz: 149

Kurios: In absoluten Zahlen liegt die Landeshauptstadt mit 433 Infizierten an der Spitze, das kleine Murau ist mit 75 das Schlusslicht.

ANZEIGE

## Vom Ing. zum Dipl.-Ing. (FH)

in 2 Jahren berufsbegleitend mit Fernstudienelementen

### Wirtschaftsingenieurwesen

an der Bulme Graz

Online-Infoabend: 22.01.2021, 16:00

### Elektrotechnik

an der HTBLuVA Wr. Neustadt

Online-Infoabend: 21.01.2021, 17:00

info@aufbaustudium.at

T: +43 3172 603 4020

Studien- & Technologie  
Transfer Zentrum Weiz

www.aufbaustudium.at



Studienstarts

März  
2021

Ein Studium d. HS Mittweida